
●司　　会　　　　　　Ｓ.Ａ.Ａ　榊原顕太郎君

（会長挨拶）  　　　　　半田南RC会長　川澄　哲裕君
本日は恒例の木曽路さんで
のお酒が入っての楽しい例
会です。本日は、会話のテー
マは設定しないということ
で、自由に交流して頂きた
いと思います。今月のテー
マで「地域経済の発展」と
いうことがありました。偶
然ですが、半田中学校の河合先生からお電話を頂き、生
徒さんが半田市内の企業とコラボで商品開発をしたと
のことでした。具体的には、松花堂さん、中埜酒造さん、
ミツカン酢さんで、ジェラートは弊社が担当するとのこ
とでした。どのように展開をしていくかは定かではない
のですが、11月13日の赤レンガマルシェと1２月４日の
HOTORIbrunchi という半田市内で開催される催しに出
店して販売をしたいということでした。中学生さんがこ
のような活動をすることに私も大変興味がわき、出来る
限りの協力を致しますと答えました。河合先生に「実は
今月ロータリークラブの月間のテーマが地域経済の発
展であることを伝えましたら、正に当該案件はそれに当
てはまるであろうということでした。どのような商品に
なるか出来上がりましたら、皆さんにもご紹介をさせて
頂きます。それでは、お酒の飲める方も飲めない方も楽
しいひと時にしましょう。

●出席委員会
　第2008回例会　10月25日（火）　天気（曇）
　本日の例会は23名の出席にて、出席率は74.19％です。
●Smiling Box
石川　勝彦君　①小平奈緒「オリンピックよりも世界記

録よりも」価値あるラストレースで優勝。
アッパレ！私の最も好きな女性アスリー
トでした。奈緒ちゃんの気持ちはどうか
分かりませんが？②自宅のキンモクセイ
別名：九里香（きゅうりこう）が満開と
なり良い香りを楽しんでいます。木々は
秋を実感させてくれます。

川澄　哲裕君　10月20日に半田RC例会にジョン君と参
加しました。来年３月でジョン君は卒業
します。日本の会社に内定も決まったと
のことでした。今後の米山奨学生につい
て前向きに取り組みたいものです。

山北　正義君　23日、エレクト研修第１回目、無事終了
しました。鈴木宏司君、お世話になりま
した。

伊藤　亜樹君　本日も宜しくお願いいたします。
〇お世話になります。
　都築　延男君　　永田　明世君　　近藤　敏通君
　石川　信行君　　間瀬　　正君　　石川　勝彦君
　榊原　　肇君　　榊原　邦彦君　　山本　育輝君
　鈴木　宏司君　　榊原　　英君　　手島　嘉宏君
　川澄　哲裕君　　河合　英樹君　　杉山　知子君
　堀田　敏行君　　榊原顕太郎君　　古田　明典君
　山北　正義君　　伊藤　亜樹君　　間瀬　貴裕君
　野畑　俊光君　　山元　智紀君
　　　　　　　　　　　　　　　合計23名　　33,000円

会 長 挨 拶

（次回例会）
第2010回例会　「地区大会」
11月13日（日）　於：愛知県国際展示場

次回の例会

第2008回 2022.10.25

夜 間 会 場 変 更 例 会 場所 ： 木曽路  半田店


